

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

schneller als gedacht stehen die Sommerferien vor der Tür: Heute ist schon der letzte Schultag, danach geht es in sechs Wochen, in denen hoffentlich alle Schülerinnen und Schüler sowie alle Kolleginnen und Kollegen ein wenig abschalten und zur Ruhe kommen können.

Natürlich sind wir auch in den Sommerferien für Sie da: Sie können die Lehrkraft, die bei dringenden Angelegenheiten für Sie und euch ansprechbar ist, immer unter [ferienvertretung@gyho.de](mailto:ferienvertretung@gyho.de) erreichen. Bitte haben Sie/habt Verständnis, dass die Lehrkräfte in den nächsten sechs Wochen einmal nicht auf Mails oder itslearning-Nachrichten reagieren. Auch wir benötigen die Zeit für unsere Erholung.

### **Was in den letzten Wochen so geschehen ist...**

82 Abiturientinnen und Abiturienten haben in der letzten Woche ihr Abiturzeugnis überreicht bekommen, davon sechs mit der Bestnote 1,0. Ich gratuliere allen Abiturientinnen und Abiturienten zum bestandenen Abitur und wünsche euch alles Gute auf eurem nun nicht mehr schulischen Lebensweg. Lasst von euch hören, wie es euch so im „echten Leben“ ergangen ist.

Vielen Dank an Frau Schmidtseifer-Sürig und Frau Ricke, die die Mint-Nacht mit ihrer Arbeitsgemeinschaft sowie ehemaligen Schülerinnen und Schülern auf die Beine gestellt haben und so Grundschülerinnen und -schülern einen vertieften Einblick in die Naturwissenschaften geben konnten.

Vielen Dank an Frau Schermuly und Frau Reinhardt und ihre Kunst-spezial-Kurse der Jahrgangsstufe 6, die einen Teil der Ausstellung „IndustriInsekten - In einem unbekanntem Land“ unseres Kooperationspartners, der Henrichshütte, gestaltet haben. Wer in den Sommerferien noch einen freien Tag hat, kann diese Ausstellung dort besichtigen. Ich empfehle sie sehr. Vielen Dank allen Beteiligten.

Vielen Dank an Frau Hellwig, Herrn Maron, Herrn Wiczorek und Herrn Wirth sowie an alle Chöre und Ensembles für die Gestaltung der Sommerkonzerte. Diese kann man sich leider nicht mehr nachträglich anhören, aber im nächsten Schuljahr gibt es mit Sicherheit neue Gelegenheiten mit den nächsten Konzerten. Vielen Dank noch einmal an Frau Reinhardt für die Gestaltung des Bühnenbilds, der Eintrittskarten und des Programmheftes.

Vielen Dank an Frau Riechert, Frau Reinhardt und Frau Gomell sowie an den Literaturkurs der Jahrgangsstufe Q1 für ihre Aufführung am letzten Wochenende.

Zahlreiche Teilnahmen an Wettbewerben gerade im naturwissenschaftlichen Bereich unter der Leitung und großartigen Betreuung durch Frau Schmidtseifer-Sürig zeugen vom Engagement der Schülerinnen und Schüler. Zwei Schüler möchte ich besonders hervorheben:

Ben Siebert hatte sich als Landessieger im Bereich Arbeitswelt am Bundesfinale qualifiziert. Hierzu noch einmal meinen herzlichen Glückwunsch. Im Nachgang zu diesem Wettbewerb hat er es bis in das Finale von STARTUPTeens geschafft. Hierfür wünsche ich ihm viel Erfolg.

Ein Schüler der Jahrgangsstufe 5, Ben Gergs, hat darüber hinaus deutschlandweit mit dem fünften Platz als Einzelteilnehmer in seiner Altersklasse beim Wettbewerb ECHT KUH'L einen Geldpreis gewonnen. Auch hier gratuliere ich sehr herzlich zu dieser großartigen Leistung.

### **Änderungen am GyHo**

Zum Ende dieses Schuljahres müssen wir uns leider von vier Lehrerinnen verabschieden, die das Schulleben mehr oder weniger lange geprägt haben:

Frau Reinhardt geht nun in ihren wohlverdienten Ruhestand. Neben ihrer Tätigkeit als Kunstlehrerin wird sie ebenfalls durch ihr Engagement bei den verschiedenen Aktivitäten in Erinnerung bleiben (s. erste Seite!). So führte sie ihre Kurse oft zu Ausstellungen, gestaltete mit ihnen Bühnenbilder und leitete auch jahrelang GyHo-Events, ohne die wir bei Aufführungen weder Licht noch Ton, aber ebenso wenig eine Moderation hätten. Ein kleiner Trost bleibt: Im nächsten Schuljahr wird sie weiterhin im Rahmen einer Kooperation von Kultur und Schule an einigen Veranstaltungen der Schule teilnehmen. Ich danke Frau Reinhardt für ihr außergewöhnliches Engagement in den letzten dreiundzwanzig Jahren.

Auch Frau Riechert wird uns zum Schuljahresende verlassen. Mit der Übertragung der Aufgabe als Fachleiterin für das Fach „Latein“ am ZFSL in Gelsenkirchen muss Frau Riechert an eine Schule in diesem Bereich wechseln. Mein Dank geht an Frau Riechert für ihre Arbeit am GyHo, die weit über die Theateraufführungen hinaus ging. Ich wünsche ihr alles Gute für ihre zukünftige Tätigkeit in Gelsenkirchen.

Frau Endmann hat nun eine feste Anstellung bekommen, sodass sie natürlich nicht mehr als Vertretungslehrkraft bei uns tätig sein kann. Ich danke Frau Endmann für ihre Unterstützung, ohne die wir den Unterricht nicht hätten vollständig anbieten können, und wünsche ihr alles Gute für die Tätigkeit an ihrer neuen Schule.

Auch Frau Sundermann kann an unserer Schule nicht mehr weiter unterrichten, da im Oktober Frau Radtke aus ihrer Elternzeit zurückkehrt. Frau Sundermann danke ich ebenso für Ihren Einsatz an unserer Schule und wünsche Ihr alles Gute für ihre berufliche Zukunft.

Dafür werden wir im nächsten Schuljahr auch drei Neuzugänge haben:

Frau Huster wird als Lehrkraft mit den Fächern Englisch und Latein an unsere Schule versetzt und auch direkt eine Klassenleitung übernehmen. Herr Steinberg wird uns für ein Schuljahr als abgeordnete Lehrkraft hauptsächlich mit dem Fach Sport unterstützen, und Frau Ginzler wird als Vertretungslehrkraft bis zur Rückkehr von Frau Trojan mit dem Fach Erdkunde bei uns tätig sein. Ich heiße alle drei herzlich willkommen und wünsche ihnen ganz viel Freude am GyHo.

### **Wichtige Termine**

Viele Termine wie z.B. die der Klassenpflegschaftssitzungen sind schon im Kalender auf unserer Homepage abrufbar. Auf einige möchte ich dennoch explizit hinweisen.

*Nachprüfungen:* schriftlich: Donnerstag, 03.08.2023, 9 Uhr, mündlich: Freitag, 04.08.2023 (Die individuellen Uhrzeiten der mündlichen Prüfungen werden per itslearning verschickt und auch am Donnerstag noch einmal bekannt gegeben.)

1. *Schulpflegschaft:* 05.09.2023

1. *Schulkonferenz:* 14.09.2023

1. *Pädagogischer Tag* (kein Präsenzunterricht): 25.10.2023

*Tag der offenen Tür* (Präsenzpflcht für alle Schülerinnen und Schüler): 11.11.2023

1. *Elternsprechtag:* 23.11.2023

2. *Pädagogischer Tag* (kein Präsenzunterricht): 29.01.2024

Eine genauere Übersicht über die Termine erhalten Sie nach den Ferien.

Zum Abschluss wünsche ich Ihnen und euch erholsame Sommerferien, insbesondere Zeit, wieder zur Ruhe zu kommen und Kraft tanken zu können. Bleiben Sie, bleibt vor allem gesund!

Ihr und euer

